

とどく

地教委設置で問題點

西蒲公連協議会で計議

社会教育擔當者

会議開く

赤倉指導者講習会

教育長の講習を慰問

今後十分討議が必要である。

公民館の活動並る社会教育の

動が期待される。

実情を担当局並びに各関係から聴

取した。

西蒲原郡公連協議会は、昭和二年十二月二十日から新潟大学教育学部の教育講習会で、下記受講中の都内二十一名の受講生を監修し、今後の公民館との連携等について懇談した。なお、本講習は三月十四日まで続いた。

新潟県教育委員会は、県労働局と兵庫で「二月廿六日(木)から三月廿七日(金)まで毎週木曜日(但)三月の第二週は十四日の土曜日午後一時より午後四時まで」にて講習座を開く。

新潟市寄居町の越佐自治会館で、新潟市労働文化講座を開く。

新潟県社会福社協議会は、大

会決議された保護世帯更生運動の準備を進めて来たが、愈々この二月から全般的な運動として、本格的活動に入つた。この運動は、民衆委員一人が一世帯を自ら運営せざりようとするもので、その効果を期待されている。

△母親に代つて自分をばさめて

くれる人。

△恋愛会員にならなくていいから

いつも縁の下の力持ちになつて

くれる人。

△飲食したいことを説いてくれて

本出でてくれる様な女性。

△ついでにや、洗濯がやたらに

好きな人。

△母の嫁の気持。

そこで在方の青年に理想形をた

ずねてみたら一体どうい返答を

するだうか。

(編)

この質は雪様からのこと。

△交換所とするつもりで作り

ました。沢山報告をいたた

きましたが、こちらのお願い

が悪かっただいか。

て載せにくい物がありました

。次から雪様の協力で生れ

る夢にしたものです。

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

△

公民館の予算について

年々増加の一途

社会教育費・公民館費を含めて、するより廿二年度を二〇〇人、六〇〇人、員六、五〇〇円とする。これが現実である。これは社会が学校教育費に較べて余りにも少ないのが現実である。これは社会教育に対する認識不足から生じる。また、最高町村では佐渡金沢、民金沢にみ込んでいるからである。……といった過言ではあるまい。

い。とも角、社会教育費が増額されねばならないことは、識者の一致した見解であり、まだ徐々ではあるが、増額の線をたどっている。もと事実である。

郷土社会の課題解決の行事と施設、予算と専任職員、これらが不確一体となって活動を展開してこそ始めて、公民館の真価が發揮せられる。そして郷土氏の融和協力とが必ず、麗しい楽しい文化の華を咲かせ、明るな生活が樹立せられる。公民館を生氣づけ活気づける適正な予算などのようになっていかぬか。以下県下公民館の現実の数字から考えてみると、

二、職員

先づ総体額についてみると、下の本館四〇三館の廿七年度当初予算額を計は、一億四千一百万円に到り、一館平均額は三七三四〇三名の學生職員が一八六館に到り、七四一円となっている。増加率は

みると継続は廿六年度を一〇〇

平成廿六年度は「二九」に増加して、

あるので「教育即ち学校」「学校半葉即ち教育卒業」の觀念が国

民金沢にみ込んでいるからである。……といった過言ではあるま

い。とも角、社会教育費が増額さ

れねばならないことは、識者の二

致した見解であり、まだ徐々では

あるが、増額の線をたどっている。五六年度で、最も低い南魚沼郡の某

村が六千円で、一人当り一円九銭と

較すると約二〇パーセントの増加

率を示している。

県全体の平均は五九五三〇円であ

るが、郡部町市以外の町村では

平均は六七四六〇円で、昨年に比

て、五年間で、最も限界の二〇一

不確一体となって昇る。出来

れば「一人〇〇円」を目標と

不確一体となつて昇る。出来

れば「一人〇〇円」を目標と

不確一体となつて昇る。出来